

nieder. Er kehrte unlustig mit dem Besen nach seinem alten Plätzchen zurück; doch jetzt hatte Er keinen Trieb mehr zur Arbeit.

Erstes Kapitel.

Unter Dieben.

Es wurde an dem Tage früh dunkel, denn es fiel ein dicker Nebel auf's Land. Anton setzte sich auf denselben Platz, wo Annie an dem Morgen im Sonnenschein gesessen hatte. Alles war nun vorbei. Sie war für ihn verloren; denn er würde es nicht wagen, nach Olivier's Wohnung zurückzukehren und dort der schrecklichen Frau zu begegnen. Es blieb ihm also nichts anderes über, als seine alte Lebensweise wieder anzufangen; ein Schauder ging ihm schon bei dem Gedanken durch die Glieder. Er dachte an seinen Haufen Papierschnitzel unter dem Laden-